
ПРОТОКОЛ 

 заседания педагогического совета МБОУ «Корен-БеноевскаяСШ» 

«Обновленный ФГОС-2021.  Актуализация работы по формированию        

функциональной грамотности обучающихся». 

                                

             От 20 февраля 2023 г.                                                                                                  № 04-ПС 

                                                               с. Корен-Беной 

Председатель: Абдулкадиров И. У.                                                                                               

Секретарь: Мочуева Х. У. 

На заседании педагогического Совета присутствуют следующие педагогические 

работники: Аларханова М. М., Абдулкадиров Исаак У.,   Байзулаева З. Т., Аларханов М. 

М., Мустапаев А. Х.,   Хасаева Р. С-Х., Магамадова И. М., Мочуева Х. У.  Ахмаев С. Ш., 

Мусаев И. Г., Аларханова Р. С.  Дакаева М. И., Батаев А. Р., Абдулхакимова Джанета, 

Дакаева Айшат. Ахмадов С. Ш.                                                                                                                  

Отсутствуют: Батаев А. Р. Межиева М. 

                                                             ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1). Переход на обновленные ФГОС среднего общего образования в 2023- 2024 учебном году.  

      Переход на Федеральные образовательные программы.  (Абдулкадиров И. У.) 

2). Принятие локальных актов ОО (Абдулкадиров И. У.) 

3). Формирование функциональной грамотности обучающихся (Аларханова М. М.) 

СЛУШАЛИ врио директора школы Абдулкадирова Исаака Умаровича, который ознакомил 

присутствующих с повесткой дня и внёс предложение о принятии повестки дня. 

ПРОГОЛОСОВАЛИ: За - 16; ПРОТИВ – 0;  

 

СЛУШАЛИ   Абдулкадирова Исаака Умаровича,  врио  директора МБОУ «Корен-Беноевская 

СШ», который проинформировал педагогический коллектив о том, что с 1 сентября 2023 

учебного года все школы РФ переходят на федеральные образовательные программы, а 

обучение в 10- х классах будет осуществляться в соответствии с обновленными ФГОС СОО.  

В школе утверждена Дорожная карта по переходу на ФОП и ФГОС СОО, а также созданы 

рабочие группы по данному направлению деятельности.  

 

РЕШИЛИ:  

1. Осуществить переход на федеральные общеобразовательные программы начального общего, 

основного общего и среднего общего образования, а также ФГОС СОО (10 классы) с 01 

сентября 2023 года в соответствии с Дорожной картой мероприятий, утвержденной приказом 

директора МБОУ «Корен-Беноевская СШ» 

 

2. Провести родительские собрания по вопросу обновленного ФГОС СОО в 10-х классах и 

переходу на ФОП до 01 мая  2023 года.  

 



4.Внести изменения в локальные акты школы, связанные с введением обновленного ФГОС 

СОО и ФОП. 

СЛУШАЛИ врио директора Абдулкадирова Исаака Умаровича, который рассказал об 

изменении нормативной базы по приему на обучение в ОО. Исаак Умарович отметил, что 

в соответствии с новыми требованиями в ОО разработано новое Положение о порядке 

приема на обучение по образовательным программам НОО, ООО и СОО, Положение о 

порядке и основаниях перевода, отчисления и восстановления, обучающихся с ОВЗ, 

Положение о языках образования и Положение об индивидуальных учебных планах.   

Данные локальные акты согласованы с Советом школы и соответствует законодательству 

об образовании. Исаак Умарович внес предложение о принятии Порядка приема 

обучающихся на обучение по образовательным программам НОО, ООО и СОО и 

Положение о порядке и основаниях перевода, отчисления и восстановления, 

обучающихся с ОВЗ. 

ПРОГОЛОСОВАЛИ: За - 16; ПРОТИВ – 0;  

РЕШИЛИ принять Порядок приема обучающихся на обучение по образовательным программам 

НОО, ООО и СОО, Положение о порядке и основаниях перевода, отчисления и восстановления, 

обучающихся с ОВЗ, Положение о языках образования и Положение об индивидуальных 

учебных планах 

СЛУШАЛИ заместителя директора по УВР Аларханова Марха Махаевна, которая рассказала о 

проводимой работе по формированию функциональной грамотности обучающихся. Марха 

Махаевна отметила, что по итогам мониторинга показателей ФР принято решение проводить 

работу с обучающимися 8-11 классов ежедневно после консультаций и интегрировать данную 

работу в урочный процесс.  Достигнуто согласие с родителями и обучающимися о проведении 

данной работы в ежедневном режиме. 

ПРОГОЛОСОВАЛИ: За - 16; ПРОТИВ – 0;  

РЕШИЛИ работу по формированию функциональной грамотности провести в ежедневном 

режиме. 

 

                                                       Председатель:                      И. У. Абдулкадиров 

Секретарь:                            Х. У. Мочуева  

 

 

 

 

 


